



# Alumnos de Liceo Pedro Aguirre Cerda visitan Centro de Entrenamiento de CGE en Rancagua

**E**n el marco de las iniciativas de Compromiso Social que CGE desarrolla en su zona de concesión y como parte del Programa Ilumina, la distribuidora eléctrica recibió en sus instalaciones de Rancagua a 22 alumnos de tercero medio del Liceo Pedro Aguirre Cerda de dicha comuna. Durante la visita, los jóvenes de la especialidad de Electricidad de dicho cen-

tro educacional participaron en la charla "5 Reglas de Oro" sobre seguridad eléctrica, y luego recorrieron el Centro de Entrenamiento, oportunidad que les permitió conocer toda la infraestructura eléctrica a escala real y tuvieron la posibilidad de practicar algunas de las operaciones que realizan las brigadas en terreno.

"Como empresa nos orgullece concretar este tipo de iniciativas junto a la Fundación Chile Dual, porque permite a los alumnos y alumnas tener un acercamiento real al mundo eléctrico. Estas actividades ayudan a que los estudiantes puedan materializar y aplicar de cierta forma el conocimiento adquirido en la sala de clases, y que estamos seguros será de gran utilidad en la formación que reciben, para luego insertarse en el mundo laboral con mayores y mejores conocimientos", explicó Álvaro Vergara, gerente zonal Rancagua-Cachapoal de CGE.

Al respecto Daniel Quezada, profesor y coordinador de la especialidad de electricidad Liceo Pedro Aguirre Cerda, agradeció la iniciativa indicando que "para los alumnos es la primera experiencia en que pueden ver empíricamente lo que ellos aprenden teóricamente en la sala de clases. Nosotros por espacio no podemos tener una infraestructura así, y acá pudieron ver la realidad y también los peligros que conllevan los trabajos eléctricos y las medidas de prevención que se tienen que tomar siempre. Esperamos que estas actividades persistan en el tiempo para el beneficio de los alumnos". En tanto Anaís Medina, alumna de tercero medio, agregó que "la charla



me pareció excelente, fue muy dinámica, y estar aquí es una gran oportunidad porque esto no se ve en el liceo. Hay que tomar todo lo que nos expusieron y aprender lo más posible porque probablemente muchos sigamos estudiando lo mismo después de salir del liceo".

### PROGRAMA ILUMINA CGE

El Programa Ilumina de CGE ya lleva siete años, y se estima que año a año, cerca de 300 alumnos se ven beneficiados directamente con la implementación de laboratorios de Electricidad y Automatización en liceos técnicos que imparten dicha especiali-

### CONSEJO

"CGE reitera el peligro de aproximarse a las redes e infraestructura eléctrica y hace un llamado a sus clientes a tomar algunas medidas de seguridad para evitar accidentes, como no acercarse a conductores o cables dañados o que estén en el suelo, ya que podrían estar energizados. En caso de emergencia, puedes comunicarte con la empresa a través del número de atención gratuito 800 800 767, la página web [www.cge.cl](http://www.cge.cl), la aplicación móvil CGE 1 Click y el número de Whatsapp +569 89568479".

dad a lo largo de la zona de concesión de CGE. Asimismo, se busca fortalecer y mantener en el tiempo las visitas guiadas al Centro de Entrenamiento de Rancagua.

Actualmente el programa ha entregado laboratorio en el Liceo Cardenal Caro de Buín; Centro Educacional Clara Solovera de San Bernardo; Colegio Alerce de Concepción; Liceo Técnico Profesional de Buín; Liceo Politécnico de Talagante; Liceo Hardware de San Bernardo y Liceo Bicentenario Domingo Ortiz de Rozas de Coelemu.